

ACTA DE LA SESIÓN PÚBLICA DEL PLENO DE CONSTITUCIÓN DEL NUEVO AYUNTAMIENTO

**Sesión pública de constitución del nuevo Ayuntamiento,
celebrada el día 16 de junio de 2.007.**

En la ciudad de Olvera, cuando son las 12:00 horas del día 16 de Junio de 2.007, se reúnen en el Salón de Sesiones de este Ayuntamiento, de conformidad con el artículo 195 de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General, en concordancia con el artículo 37.1 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, los concejales que el pasado día 12 de Junio fueron proclamados electos por la Junta Electoral de Zona, como consecuencia de los resultados de las últimas elecciones locales convocadas por Real Decreto 444/2007, de 2 de Abril, que a continuación se relacionan, y que constituyen la totalidad de los concejales electos de esta Corporación, con la finalidad de celebrar la sesión pública extraordinaria de constitución del Ayuntamiento, asistidos por mi, la Secretaria General de la Corporación, que doy fe del acto.

CONCEJALES ELECTOS:

Sr. D. Francisco Párraga Rodríguez (PSOE Andalucía)
Sra. Dña. Rosario Serrano Benítez (PSOE Andalucía)
Sr. D. Francisco Menacho Villalba (PSOE Andalucía)
Sr. D. Juan Ortega Villalba (PSOE Andalucía)
Sra. Dña. Remedios Palma Zambrana (PSOE Andalucía)
Sra. Dña. Antonia Curquejo Ortega (PSOE Andalucía)
Sr. D. Fernando Fernández Rodríguez (IULV-CA)
Sr. D. José Luis del Río Cabrera (IULV-CA)
Sr. D. José Holgado Ramírez (IULV-CA)
Sra. Dña. Dolores Rodríguez Maqueda (IULV-CA)
Sr. D. Juan Jiménez Gerena (PP)
Sra. Dña. Maria Josefa Mendoza González (PP)
Sra. María José Gerena Fuentes (PP)

SECRETARIA GENERAL:

Sra. Dña. Carmen Rocío Ramírez Bernal.

OTROS ASISTENTES:

Interventora.

Sra. Dña. Cristina Macías Hernández.

Tesorero:

Sr. D. Antonio Palma Partida.

Cronista Oficial:

Sr. D. Pedro Rodríguez Palma.

Asiste público y Olvera CATV, a los efectos de la retransmisión de la sesión por televisión.

1.- Constitución de la Mesa de Edad.

Declarada abierta la sesión, por la Sra. Secretaria se procede a llamar a los Concejales electos de mayor y menor edad al objeto de constituir la Mesa de Edad, que, de conformidad con lo dispuesto por los artículos 195.2 de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del régimen electoral general, en su redacción actual, y con el artículo 37.2 del Reglamento de organización, funcionamiento y régimen jurídico de las corporaciones locales, estará constituida por el Regidor electo de mayor edad, el Sr. D. José Holgado Ramírez, que actuará como Presidente, por la Concejala electa de menor edad, la Sra. Dña. María José Gerena Fuentes, y por la Secretaria General de la Corporación, que los invita a que ocupen los lugares destinados al efecto, quedando de esta manera constituida la Mesa de edad.

2.- Constitución del Ayuntamiento.

A continuación, el Sr. Presidente procede a la lectura del nombre y apellidos de cada uno de los Concejales electos que asisten a la sesión que, de uno en uno, se dirigen a la Presidencia, comprobándose por parte de los miembros de la Mesa de Edad la conformidad de la credencial presentada con la certificación remitida por la Junta Electoral de Zona.

A continuación, se comprueba que todos los Concejales electos han formulado las declaraciones a las cuales se refiere el artículo 75.7 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las bases del régimen local.

Acto seguido el señor Presidente de la Mesa de edad, tras declarar la existencia de quórum suficiente para la celebración de la sesión, solicita que cada uno de los Concejales electos se ponga en pie y proceda a la lectura de la fórmula de juramento o promesa establecida por el Real Decreto 707/1979 de 5 de abril, cuyo texto literal es el siguiente:

«Juro o prometo por mi conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Concejales del Ayuntamiento de Olvera., con lealtad al Rey, y guardar y hacer guardar la Constitución como Norma Fundamental del Estado»

A continuación, la señora Secretaria General procede a nombrar cada uno de los Concejales, quienes, de uno en uno, emiten su juramento o promesa de respeto a la Constitución, de la manera siguiente:

Sr. D. Francisco Párraga Rodríguez (PSOE Andalucía), prometiendo.
Sra. Dña. Rosario Serrano Benítez (PSOE Andalucía), prometiendo.
Sr. D. Francisco Menacho Villalba (PSOE Andalucía), prometiendo.
Sr. D. Juan Ortega Villalba (PSOE Andalucía), prometiendo.
Sra. Dña. Remedios Palma Zambrana (PSOE Andalucía), prometiendo.
Sra. Dña. Antonia Curquejo Ortega (PSOE Andalucía), prometiendo.
Sr. D. Fernando Fernández Rodríguez (IULV-CA), jurando o prometiendo.
Sr. D. José Luis del Río Cabrera (IULV-CA), prometiendo.
Sr. D. José Holgado Ramírez (IULV-CA), prometiendo.
Sra. Dña. Dolores Rodríguez Maqueda (IULV-CA), prometiendo.
Sr. D. Juan Jiménez Gerena (PP), jurando.

Sra. Dña. Maria Josefa Mendoza González (PP), jurando.
Sra. María José Gerena Fuentes (PP), jurando.

3.- Elección del Alcalde.

Seguidamente el señor Presidente de la Mesa de Edad declara constituida la Corporación y señala que seguidamente se procederá a la elección de Alcalde de la Ciudad entre los miembros de la Corporación que encabecen sus correspondientes listas, y con esta finalidad da la palabra a la señora Secretaria General, quien explica que se realizará mediante el procedimiento de votación secreta, en la que cada Concejal electo depositará su voto, respecto de las candidaturas que se presenten, en la urna destinada para esta finalidad, siendo elegido Alcalde, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 196, de la Ley Orgánica 5/1986, de 19 de junio, del régimen electoral general, el candidato que obtenga la mayoría absoluta de votos en la primera votación y, en su defecto, el candidato de la lista que haya obtenido más votos en las elecciones.

Realizada esta explicación, a requerimiento de la Presidencia de la Mesa de Edad se presentan como candidatos a Alcalde los Concejales que seguidamente se indican, y que encabezan sus correspondientes listas:

| Candidatos | Lista electoral | Votos obtenidos en las elecciones |
|-------------------------------------|-------------------|-----------------------------------|
| Sr. D. Francisco Párraga Rodríguez | PSOE de Andalucía | 2.167 |
| Sr. D. Fernando Fernández Rodríguez | IULV-CA | 1.637 |
| Sr. D. Juan Jiménez Gerena | PP | 1.184 |

Seguidamente se procede a realizar la votación y los Concejales electos depositan su voto en la urna destinada al efecto. Una vez efectuada la votación se procede a realizar el escrutinio, cuyo resultado, que es anunciado por el Presidente de la Mesa de edad, es el siguiente:

| CANDIDATOS | VOTOS OBTENIDOS |
|-------------------------------------|-----------------|
| Sr. D. Francisco Párraga Rodríguez | 6 |
| Sr. D. Fernando Fernández Rodríguez | 7 |
| Sr. D. Juan Jiménez Gerena | 0 |

Votos emitidos: 13

Votos en blanco: 0

Votos nulos: 0

Realizado el escrutinio y habiendo obtenido el Concejal señor D. Fernando Fernández Rodríguez, representante de la lista IULV-CA, la mayoría absoluta de votos en la primera votación, es proclamado Alcalde por la Mesa de edad, cuyo Presidente le pregunta si acepta el cargo de Alcalde del Ayuntamiento de Olvera.

A continuación, una vez aceptado el cargo de Alcalde por el señor D. Fernando Fernández Rodríguez, el señor Presidente de la Mesa solicita que se proceda a dar lectura a la fórmula de acatamiento a la Constitución legalmente establecida, el texto literal de la cual es el siguiente:

«Juro por mi conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Alcalde del Ayuntamiento de Olvera., con lealtad al Rey, y guardar y hacer guardar la Constitución como Norma Fundamental del Estado».

Una vez que el Sr. Alcalde toma posesión del cargo, el Presidente de la Mesa de Edad, D. José Holgado Ramírez, invita al señor Alcalde a ocupar el sillón presidencial y, en consecuencia, queda disuelta la Mesa de Edad.

Acto seguido toma la palabra el señor Alcalde, D. Fernando Fernández Rodríguez, y de acuerdo con el protocolo establecido para la sesión, la cede a los portavoces de los diferentes grupos municipales, de menor a mayor representatividad política, con la finalidad de que éstos puedan efectuar, si así lo desean, una explicación de su voto.

En primer lugar toma la palabra el representante del Partido Popular, señor D. Juan Jiménez Gerena, para manifestar lo siguiente:

“Señoras y señores de Olvera, como portavoz y cabeza de lista del Partido Popular queremos comenzar en primer lugar por dar las gracias a los olvereños y olvereñas por el comportamiento cívico demostrado una vez más durante la jornada electoral del día 27 de Mayo. En segundo lugar a los votantes del Partido Popular, por quiénes estamos aquí, decirles dos cosas: primero, gracias por el apoyo y la confianza que habéis depositado en nuestra candidatura; podéis estar seguros de que estemos en la oposición o formando parte en el futuro como miembro del Equipo de Gobierno Municipal, no os vamos a defraudar en vuestras expectativas; segundo explicaros con claridad el por qué de nuestro apoyo al candidato de Izquierda Unida en este acto de elecciones del nuevo Alcalde y constitución de la nueva Corporación Municipal. Tiene que quedar muy claro que desde el Partido Popular a día de hoy no tenemos firmado ningún pacto. Sabemos que son muchas las diferencias legítimas e ideológicas que nos separan a ambas formaciones políticas y que en otros ámbitos (autonómico y nacional) harían imposible el que se diese la situación que hoy aquí se propicia, pero a nivel local en Olvera son muchas las coincidencias de nuestros programas con los que hemos concurrido a las elecciones del 27 de Mayo, que son prácticamente similares como similar resulta el análisis que de la situación del Ayuntamiento de Olvera hacemos ambas formaciones respecto de lo que hay que hacer llegado al gobierno municipal, también de lo que no hay que hacer y de cómo no se debe proceder desde el gobierno municipal. El día 27 de Mayo los votantes del Partido Popular nos disteis vuestro voto para que nuestra candidatura fuese la más votada y pudiésemos constituir equipo de gobierno. Los resultados no lo han permitido así pero sí que han propiciado que podamos optar entre la opción de permitir al Partido Socialista gobernar en minoría dejando las cosas igual que estaban, o la de propiciar la alternancia en el Ayuntamiento de Olvera cumpliendo así con las expectativas de la mayoría de los olvereños y olvereñas que al votar como lo hicieron nos dieron a entender que querían un cambio. En conciencia hemos hecho lo que consideramos mejor para el Ayuntamiento de Olvera. Nosotros no votamos contra nadie, votamos a favor de los olvereños y las olvereñas. A Izquierda Unida decirle que va a contar con nuestro apoyo para dar estabilidad al gobierno municipal. Igualmente pedimos el apoyo de esta formación hacia nuestras propuestas y objetivos con la seguridad de que si la gestión municipal es clara, transparente, de igualdad y justicia para todos los olvereños y olvereñas, el apoyo será para toda la legislatura. Quiero terminar recalcando que el

Partido Popular no ha votado contra nadie sino que lo ha hecho a favor de la alternancia, la gobernabilidad y el trabajo. Pensamos que de estas tres premisas saldrán beneficiados todos y repito todos los que nos han votado y los que no lo han hecho, todos los ciudadanos de Olvera para estos trabajaremos incansablemente durante estos cuatro años. Muchas gracias a todos y mi enhorabuena para el nuevo Alcalde.”

En segundo lugar toma la palabra el representante del Partido Socialista Obrero Español, señor D. Francisco Párraga Rodríguez, para manifestar lo siguiente:

“Concejales y Concejales compañeros de Corporación, vecinas y vecinos de nuestro pueblo, quiero empezar estas breves palabras agradeciendo vuestra presencia así como a todos los que nos pueden estar siguiendo a través de la televisión local y tener un recuerdo especial a todas las olvereñas y olvereños que por diversos motivos se encuentran fuera de la localidad. Al pueblo de Olvera quiero agradecerle su alta participación del 69’71 por ciento en las elecciones municipales del pasado 27 de Mayo y que una vez mayoritariamente depositaron su confianza en el Partido Socialista Obrero Español al que junto al resto de mis compañeros me honra representar. Es verdad que hemos perdido la mayoría absoluta, pero seguimos siendo las fuerza más votada y junto a Izquierda Unida representamos el 75 por ciento de los votantes olvereños. Esta claro, pues, lo que quiere Olvera, que gobernemos las fuerzas de izquierda y no esta farsa a la que acabamos de asistir, que de alguna manera pasará factura. Acaba de ocurrir algo que en un principio no entraba, ni creo que entre en cabeza de nadie, pero que se ha ido fraguando poco a poco a lo largo de estos días. Que dos fuerzas políticas de ideologías y manera de pensar absolutamente distintas se pongan encubiertamente de acuerdo con una exclusiva finalidad, desplazarlos del gobierno de Olvera al Partido Socialista Obrero Español. Izquierda Unidad de Olvera rompe de un plumazo la tradición histórica de nuestro pueblo porque vosotros, aceptando los votos de la derecha, no sólo traicionáis a la mayoría de izquierda de Olvera, el PSOE, sino que estáis propiciando que la minoría de derecha, el 23’46 por ciento, imponga el criterio de quien tiene que ser el Alcalde de la localidad, cosa que me parece de una irresponsabilidad absoluta. Están asistiendo hoy a una revisión de la pinza, aquella pinza que en el año 1994 trajo la ruina a Andalucía. Espero que vuestro partido disfrute con el pacto de progreso firmado con el Partido Socialista Obrero Español, cumpla con su palabra y los Concejales que habéis tomado esta errónea decisión, dejéis de pertenecer a esa honrosa organización política amiga que hasta el momento representáis y no quiero terminar ni dejar en el aire algunas preguntas como pueden ser: ¿Dónde queda vuestro cariño por la Memoria Histórica?. ¿Qué explicación les vais a dar a los olvereños que sufrieron la vejación y a sus descendientes?. Le habéis hecho el juego a la derecha ya que los olvereños la han rechazado en las elecciones y ustedes con este pacto la habéis resucitado. Espero que sea por poco tiempo porque me imagino que su electorado, el del Partido Popular no los votó para que usaran su voto tan miserablemente. Nosotros nos vamos a la oposición con la cabeza muy alta y con la inmensa satisfacción del servicio prestado a los ciudadanos y ciudadanas de Olvera. No por ello nuestro reto es menor sino todo lo contrario ya que representamos a la mayor parte de nuestro pueblo. A partir de mañana las puertas del Partido Socialista Obrero Español en calle Pico están abiertas a todos los olvereños para todo lo relacionado con el Ayuntamiento y cualquier otra Administración. Muchas gracias.”

En tercer y último lugar toma la palabra el Sr. Alcalde, D. Fernando Fernández Rodríguez, manifestando lo siguiente:

“Saludos a los olvereños y olvereñas que han venido a asistir a esta constitución de la Corporación Municipal. Un saludo a todos los Concejales y Concejales que hoy están sentados en esta mesa. No soy muy bueno escribiendo y si me lo permiten voy a utilizar un papel con algunas ideas. Esto supone el fin del proceso electoral y se constituye hoy la nueva Corporación Municipal. La legislación electoral entiende que el Alcalde es elegido por los Concejales mediante voto secreto. Hoy se ha producido aquí un hecho inesperado, ya que no es la lista más votada la que está presidiendo esta mesa, y eso es cierto e innegable. Ante todo y antes de pasar a una reflexión en este sentido voy a pedir perdón personalmente y asumir errores que Izquierda Unida ha cometido durante este periodo desde la finalización de las elecciones a la Constitución de la Corporación Municipal. Nosotros, los compañeros que integran la lista de Izquierda Unida, no somos políticos profesionales y tenemos nuestros propios oficios y nuestras propias profesiones y no nos dedicamos profesionalmente a la política. Hemos formado parte de una lista con la intención de mejorar las cosas y que se pudieran beneficiar los ciudadanos y ciudadanas de Olvera, cualesquiera que sea su condición ideológica. Sí tenemos, es cierto, experiencia en el manejo de situaciones políticas como ésta, que es fruto como sabemos de la pérdida de la mayoría absoluta de la que ha disfrutado el Partido Socialista Obrero Español. Asumo personalmente el error de la precipitación a la que nos hemos visto sometidas la Agrupación Local de Izquierda Unida y las declaraciones durante la primera semana ya que no teníamos todos los elementos de juicio posibles . Teníamos una gran presión a causa de la estrategia de pactos globales a que se han avocado las dos formaciones de izquierdas y ello nos ha llevado a la precipitación en algunas declaraciones sin introducir o dejar sentados los matices adecuados. Quiero dejar aquí claro que se cumplen las promesas electorales de Izquierda Unida. Izquierda Unida puede presentarse aquí con la tranquilidad, y así agradezco que lo haya confirmado el portavoz del Partido Popular de que no existe hoy pacto con ninguna fuerza política. No creo que esto sea motivo de denominarlo farsa. Cumplimos las promesas que dimos en la campaña electoral de que no íbamos a establecer ningún pacto con ninguna fuerza política y el Partido Socialista Obrero Español sabe que así ha sido. Tras la situación del 27 de Mayo se ha producido la pérdida de la mayoría absoluta de que ha disfrutado el Partido Socialista Obrero Español durante las dos últimas legislaturas. Se hace necesario entonces un nuevo perfil político. La democracia llama al consenso, llama al acuerdo, la izquierda y la derecha son meras palabras, lo que cuenta en la política municipal es lo que se pueden beneficiar los olvereños es de los hechos. Nosotros no increpamos a los que desde el banquillo socialista se ríen o se mofen de nosotros.

Si me permiten voy a continuar con nuestro discurso. Se hace necesario entonces hablar de acuerdo, hablar de diálogo y hablar de consenso y eso independiente de las ideologías que cada uno ponga en práctica, todo para beneficio de los olvereños y olvereñas. Izquierda Unida fue contundente en negar que no existía un pacto con el Partido Socialista pero no cerró la puerta al diálogo. El Partido Socialista sabía que no se había hecho ofrecimiento por escrito formal de diálogo ya que las únicas reuniones que ha mantenido son a título personal gracias a la iniciativa de Francisco Párraga conmigo y en esas reuniones no se discutido ningún aspecto futuro de programa político en la siguiente legislatura. No ha existido por tanto un diálogo entre las dos formaciones en el cual somos culpables de ello ambas formaciones de

izquierdas. Francisco Párraga, agradezco su esfuerzo como interlocutor, sabía y así se le transmitió de que Izquierda Unida no podía entrar en un pacto de gobierno con el Partido Socialista y que respetaría su promesa electoral de no establecer pactos con ninguna fuerza electoral. Ante esto Izquierda Unida se plantea hoy aquí que ha cumplido plenamente su promesa electoral y ahí queda muy claro entre los olvereños y olvereñas que a fecha de hoy Izquierda Unida no tiene ningún pacto con ningún partido político. Se ha producido aquí, y eso es cierto, una tropelía similar a la que se cometió con Julio César ante la estatua de Pompeyo donde se le apuñaló y pudiera parecer que se ha apuñalado hoy al Partido Socialista en la persona de Francisco Párraga y quizás muchos crean que yo soy el que utiliza el puñal o son las 7 personas que han votado su investidura como Alcalde. Les digo que ha sido la democracia la que ha cometido ese asesinato y es la misma que dio la mayoría absoluta al PSOE quien sacó medidas importantes, es cierto, pero otras medidas muy contradictorias que no posibilitaron la labor de la fuerza opositora ni la de los demás grupos políticos. Hoy se ha producido una víctima pero ha sido la democracia la que ha generado. No por eso siento apatía hacia el Partido Socialista y comparto su indignación y la puede entender. Durante estos quince días y especialmente durante la última semana, a Asamblea Local de Izquierda Unida ha estado sometida a presiones fortísimas que rozaban también el nivel personal. Digo aquí con claridad que cuando opté por presentar mi candidatura y así lo respaldó la Asamblea Local de Izquierda Unida era una candidatura por Olvera y quizás no leí la letra pequeña del contrato. Cuando me presentaba en los actos públicos les decía claramente a los olvereños y olvereñas cual era la postura de Izquierda Unida y cual era su brazo político pero no leí la letra pequeña del contrato que decía que al día siguiente los votos recibidos por Izquierda Unida iban a servir para cerrar en Olvera un pacto/acuerdo de gobierno con el Partido Socialista, porque yo sé que entonces muchas de las personas que han delegado en mi su confianza, no hubieran metido el voto de Izquierda Unida en esa urna y esa es una de las circunstancias que más está pesando aquí a la hora de aceptar esta investidura como Alcalde. El votante de izquierdas que aquí ha manifestado una clara ruptura entre las dos opciones políticas que se presentaron no puede creer que su voto no ha sido útil o que ha sido un voto para hacer oposición o un voto servil para cumplir el programa o cumplir las expectativas del Partido Socialista. Antes de ponerse de acuerdo los partidos a niveles provinciales y regionales, deben respetar las decisiones municipales, las decisiones de la gente de a pie de calle que más allá de las ideologías de izquierda o derecha lo que quieren son las cosas beneficiosas para el pueblo, las cosas honestas y honradas, la transparencia, y si todos los partidos políticos son los que tenemos que ponernos de acuerdo en esa transparencia y no se ven las siglas, adelante. Aquí se están discutiendo las siglas, pero unas siglas vacías de contenido o que sólo sirven para desarrollar políticas que luego no son de izquierdas y no nos sirven de nada, por lo menos a las olvereñas y olvereños que nos han votado. Vamos por tanto a ponernos de acuerdo en políticas beneficiosas para el pueblo, políticas sociales, con transparencia y que se oigan las voces de los partidos de la oposición y se tengan en cuenta sus aportaciones porque también tienen la voz de los olvereños y olvereñas que los han votado y eso no ha sucedido en las legislaturas anteriores.

Vuelvo a destacar que estamos sometidos a presiones que rozan ya lo exhaustivo. Se nos pidió desde nuestra propia ejecutiva provincial nuestro compromiso con Olvera pero realmente no lo querían así en beneficio de un pacto más global. Se pretendía llegar a un acuerdo con el PSOE a toda costa, a un acuerdo firmado a nivel provincial y que estableciéramos, a toda costa, un pacto de gobernabilidad desde la

Ejecutiva Provincial de Izquierda Unida y tuvieron la respuesta tajante de que no nos prestaríamos a ello mientras no tuviésemos las garantías de que las políticas que iba a poner en práctica en Partido Socialista tenían propósito de enmienda. Nosotros en nuestro programa electoral dijimos claramente, denunciemos claramente, de manera constructiva dónde estaban las lagunas de las políticas de las últimas legislaturas que había puesto en práctica el Partido Socialista Obrero Español y en las políticas de izquierdas no se pueden gestionar los asuntos de trabajo como se ha gestionado ni se pueden cerrar las puertas a la transparencia ni a la participación, esas son las ideas de izquierda y no son propias de la siglas sino de la garantía de los hechos. También se nos llegó a presionar desde la Ejecutiva Provincial de Izquierda Unida de que no presentáramos hoy nuestra candidatura y no aceptamos esa traición con todos los votantes que confiaron en nosotros, en Izquierda Unida como alternativa útil de gobierno. Finalmente en la última semana, las presiones han rozado ya el absurdo y toda la dirección del partido ha presionado globalmente nuestra Asamblea y cuando no pudieron intentaron la presión personal con presiones muy fuertes. Ayer mismo por la noche, el coordinador provincial, Diego Valderas, me dijo que de llegar a esta situación renunciara, hiciera el pacto con el PSOE o les dejara pasar, no importaban los programas ni la ideas. Yo entiendo la postura de la organización de Izquierda Unida que pretende formalizar un acuerdo que beneficie las formaciones de izquierdas en muchos sitios pero aquí entendemos que es un cheque en blanco a la política del PSOE que no ha tenido propósito de enmienda y al que no pueden dar ese cheque en blanco. Hemos tenido presiones terribles llegándonos a decir por la mañana que si caía Olvera, caían Puerto Real y Conil y digo que he sido un cobarde porque he antepuesto los intereses de Olvera a los de Puerto Real y Conil y los compromisos con Olvera a los intereses de Izquierda Unida provincial y no estoy dispuesto a vender Olvera en ningún foro, Olvera ni se vende ni se alquila y ahí soy un cobarde. Permitirme decir que las personas que están aquí sentadas no están bajo unas siglas están bajo su calidad humana y sus cualidades personales y su dignidad. No voy a permitir a nivel personal que Olvera siga en un tablero el que no están representados los olvereños y olvereñas. A ello no nos prestaremos ni se va a prestar la Asamblea Local de Izquierda Unida, vamos a defender los intereses de Olvera y de los olvereños y olvereñas y ese fue el compromiso sagrado que hice para pedir sus votos y a ese compromiso no voy a renunciar. Por otra parte sabemos que las situaciones municipales no se pueden enmarcar en pactos globales y por otro lado la democracia dice que el derecho de gobernar es legítimo y es la aspiración máxima de un partido. El Partido Socialista lo sabe bien porque ha pactado con los nacionalismos en foros nacionales, con el Partido Andalucista en otras zonas de la provincia de Cádiz y ahora se ve la investidura como pacto o una farsa. Quiero dejar bien claro que no es la opción personal de Fernando Fernández ya que está podría ser una opción más cómoda de quitarse de en medio y huir de las voces de la calle que pueden increparme, pero entiendo que tengo un deber y una responsabilidad porque mis compañeros de lista, la gente de la Asamblea me ha dicho: Fernando si te votan sin nada a cambio, sigue adelante compañero. Por eso estoy aquí y voy a sacrificar mis intereses personales en una situación que es durísima por el bien de mis compañeros, porque ellos cuando me nombraron candidato confiaron en mí, me han dado su apoyo, su amistad y aquí estoy para cumplir ese pacto sagrado. Esta es una decisión de la Asamblea Local de Izquierda Unida que dijo que si se producía esta situación se avanzara, se afrontara la responsabilidad de gobernar. No hemos pedido los votos del Partido Popular sino que ellos nos los han dado, y agradezco el compromiso que ha manifestado aquí su portavoz y que haya dejado claro ese aspecto. No lo hemos pedido, pero una vez que tenemos la oportunidad de gobernar

lo vamos a hacer y lo voy a hacer por la gente del Partido Comunista que llevan 30 años luchando aquí y tienen esta oportunidad de poder poner en práctica el programa de Izquierda Unida, porque nosotros no vamos a vender nuestro programa por la estabilidad. Buscaremos acuerdos allí donde sea beneficioso para Olvera pero que quede claro que no vamos a vender los ideales de izquierda. Permítanme que les diga que sí hicimos las I Jornadas sobre la Memoria Histórica pero en las “Noticias Locales” esas Jornadas nunca aparecieron. Desarrollaron las suyas y las nuestras quedaron olvidadas. Dejo bien claro que Fernando Fernández y sus compañeros están actuando al margen de las directrices de la Ejecutiva Provincial de Izquierda Unida y vamos a asumir la total responsabilidad y el total compromiso ante las acciones que pueda tomar, como así me lo ha comunicado el Sr. Diego Valderas, la Asamblea Nacional contra la Asamblea Local. Estoy dispuesto a ello y me he metido en política por Olvera y no por ambición política, ni por ambición en Diputación y su trayectoria política no va más allá de los cuatro años de la legislatura porque su palabra es sagrada y así se lo prometió a sus votantes. Quiero no obstante, por amistad, dirigirme a mis Concejales y a mis compañeros y amigos. Si alguien me dice que renuncie renunciaré porque sabéis que sacrificaremos muchas cosas de nuestros intereses personales y va a ser un trabajo durísimo y si en algún momento queréis dejarlo o queréis que yo renuncie con una sola palabra lo haría por el compromiso de amistad que tengo con vosotros.

Nos enfrentamos a un gobierno en minoría y exigirá un esfuerzo importante en diálogo entre todas las fuerzas políticas que estamos aquí. Yo estoy de acuerdo con las palabras de Francisco Párraga. Ha sido un buen Alcalde y sé que ha defendido los intereses de Olvera pero el desgaste del tiempo ha cerrado las puertas al diálogo y eso es lo que ha sucedido. Se han cerrado muchas puertas y se necesitan entablar un nuevo diálogo. Comprende su indignación, por supuesto, son la lista más votada y probablemente lo ocurrido no sea ético pero cuando tengamos la seguridad de que vamos a trabajar por el beneficio de Olvera, cuando ustedes se comprometan a corregir las cosas que afectan al olvereño y olvereña y llegase ese momento estaré dispuesto a reconocerlo. Vamos a hablar con los partidos políticos e invita a los portavoces a estudiar nuestros programas siempre en beneficio de los olvereños y olvereñas porque ese es el diálogo que necesitan nuestros ciudadanos y hay que encontrar esos puntos comunes. Una cosa que tiene que ser fundamental en esta legislatura es la transparencia y la participación. Todas las fuerzas políticas debemos estar representadas en todos los foros y tener capacidad de participación, capacidad para hacer oír su voz. Deben tener los medios para poder hacer un nivel de oposición con todas las garantías porque eso es lo que está exigiendo el olvereño y olvereña. Aquí ningún equipo de gobierno podrá pasar sin la participación de las otras fuerzas políticas. Llamemos por tanto al consenso y al diálogo del corazón del que se pueden beneficiar nuestros ciudadanos y ciudadanas. Vamos a apostar entonces si estamos representadas las diferentes tendencias ideológicas de Olvera, por ponernos de acuerdo entre nosotros y entonces ese beneficio logrará que formemos una Olvera para todos y para todas. Si llegado el caso nosotros demostrásemos que nuestra gestión no es beneficiosa para Olvera yo seré el primero en dimitir y abandonar. Quiero agradecer a los votantes que han confiado en Izquierda Unida como alternativa de gobierno. Quiero dejarles bien claro a los votantes del Partido Socialista que yo he oído su mensaje claro de que el Partido Socialista Obrero Español es la lista más votada. Quiero agradecer la aportación al consenso que ha hecho el Partido Popular. Es cierto las diferencias ideológicas que nos separan a nivel nacional, son muy

grandes. Intentaremos ponernos de acuerdo entre los tres partidos. Yo defendí ante la Ejecutiva Provincial de Izquierda Unida que no iba a participar jamás en un diálogo que excluyese al Partido Popular de la representación municipal y a ello nunca estaré dispuesto. Se produce una circunstancia histórica de que Izquierda Unida–Los Verdes–Convocatoria por Andalucía, antiguamente el Partido Comunista, va a intentar formar Equipo de Gobierno. Es una circunstancia histórica. Yo quiero agradecer a los compañeros que tanto han luchado porque se llegase a este momento, les voy a pedir por favor, una vez más, su confianza. Que sepan que vamos a intentar llevar a cabo los ideales que ellos han estado defendiendo, con su lucha y con su compromiso, durante este largo tiempo. Por tanto os llamo al diálogo, al consenso, que demos el entendimiento más allá de las siglas es posible y que entre todos forjemos una Olvera nueva, una Olvera para todos y todas. Muchas gracias.

Agradeciendo vuestra asistencia a los señores Concejales y Concejales se levanta la sesión.

Siendo las 13 horas, por la Presidencia se levanta la sesión, que como Secretaria General, CERTIFICO.